

Le Parti communiste cubain rejette le mandat d'arrêt contre le président Poutine

Image not found or type unknown

La Havane, 20 mars (RHC) Le Parti communiste de Cuba (PCC) a rejeté lundi le mandat d'arrêt émis contre le président russe Vladimir Poutine (photo) par la Cour pénale internationale (CPI) le 17 mars.

Le chef du département des relations internationales du comité central du PCC, Emilio Lozada, a déclaré sur son compte Twitter qu'il s'agit d'une décision de deux poids, deux mesures et politiquement motivée, qui constitue une violation flagrante des principes du droit international.

La CPI a délivré des mandats d'arrêt à l'encontre de Poutine et de la commissaire aux droits de l'enfant du chef de l'État russe, Maria Lvova-Belova.

La CPI allègue que ces deux hauts fonctionnaires pourraient être impliqués dans la "déportation illégale" d'enfants ukrainiens.

Commentant cette décision, la porte-parole du ministère russe des affaires étrangères, Maria Zakharova, a souligné que les décisions de la CPI n'avaient aucune signification pour la Russie et que ses éventuels mandats d'arrêt étaient juridiquement nuls et non avenue. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/317218-le-parti-communiste-cubain-rejette-le-mandat-darret-contre-le-president-poutine>



Radio Habana Cuba